

Iniciativa del establecimiento se desarrolló por segundo año consecutivo

Las coreografías se tomaron la Escuela Padre Alberto Hurtado

● Alumnos y profesores de todos los cursos participaron entre el miércoles y ayer, presentando su mejor danza para cautivar la opinión de un exigente jurado.

Christian Jiménez
 cijimenez@elpinguino.com

El gimnasio de la Escuela Padre Alberto estuvo repleto durante las dos jornadas en donde se desarrolló el campeonato interno de coreografías. Ahí participaron los estudiantes entre kinder a 8° año básico, en esta segunda versión que fue dividida entre el primer ciclo básico, es decir, desde kinder a cuarto básico, y en el segundo ciclo, donde participó entre el quinto y octavo básico.

Cada curso se presentó con una performance, que tuvo como objetivo convencer al exigente jurado conformado por docentes de la misma escuela, a quienes les tocó la difícil tarea de dar a conocer los ganadores.

En la primera jornada, los alumnos de primero básico exhibieron una coreografía en

base a la película "Toy Story". Al ritmo de la canción "Ota Otes" de axé, bailaron los de segundo básico. Los acordes de "Thriller" de Michael Jackson se apoderaron de los escolares de tercer año básico. Y por último, con peleras de los colores y personajes de la película "Intensamente" se presentaron los cuartos básicos.

La actividad formó parte del itinerario de celebración del aniversario del establecimiento que se celebró en la última semana de agosto.

Finalmente, el jurado dirimió: el tercer lugar fue para los cuartos básicos, el segundo puesto quedó para los primeros básicos, y el primer lugar, fue para los terceros básicos.

La apoderada de este nivel, María Paillán muy buena, Ojalá que hagan más, así que muy bueno. Le pusimos mucho empeño y eso que no tuvimos tiempo de ensayo.

Su hijo, Damián Oyarzo comentó que todo fue muy bonito y él está muy feliz por haber ganado por segunda vez en la categoría primer ciclo básico.

Fortalecer la comunidad

Cristián Díaz, director del establecimiento, dijo que la actividad tuvo como objetivo central acercar a las familias al recinto educativo: "Es una actividad que pretende que nos vinculemos. Salir un poco de la casa, dejar un poco el celular, unirse y conocerse".

Por otra parte, cada curso que obtuvo el lugar recibió puntaje que son acumulados hasta fin de año y motiva la asistencia escolar al establecimiento.

Díaz comentó que el objetivo de la escuela es obtener, un 90% de asistencia en un plazo de cinco años. En la actualidad, la cifra supera el 80%.



Los terceros con la puesta en escena de la canción "Thriller" obtuvieron el primer lugar del primer ciclo básico.



Al ritmo del axé, fue la coreografía presentada por los segundos básicos.



Los atuendos de vaquero de los primeros básico encantó al jurado.



Inspirados en la película "Intensamente" se presentaron los cuartos básicos.